

FRONT DE GAUCHE GENNEVILLOIS

GROUPE SOCIALISTE,
RÉPUBLICAIN, CITOYENUNE EXIGENCE
DE JUSTICE**Elsa Faucillon**

Chaque début d'année porte une promesse : celle d'un nouveau possible.

En ces temps de crises multiples - sociales, écologiques, démocratiques - cette promesse ne peut être qu'un engagement collectif à relever la tête, à refuser la résignation.

2026 doit être l'année où la solidarité, la cohésion, le commun reprennent le pas sur la peur et la désespérance. Dans nos quartiers, nos écoles, nos hôpitaux, partout où la société tient encore debout grâce à l'engagement quotidien des femmes et des hommes, souffle le vent d'une société solidaire qu'il nous faut raviver, protéger, amplifier.

L'urgence écologique, elle aussi, exige d'en finir avec les beaux discours qui masquent l'inaction. Reconstruire un horizon commun suppose de partager les richesses, de redonner sens au travail et à la dignité, d'affirmer que la vie vaut plus que leurs profits.

Cette exigence de justice ne s'arrête pas à nos frontières. Elle nous oblige à regarder le monde tel qu'il est, à refuser l'indifférence face aux violations du droit international. En Palestine, un peuple subit depuis des décennies occupation, colonisation et apartheid. La France ne peut rester spectatrice, elle doit œuvrer pour un cessez-le-feu durable et défendre la mise en œuvre des résolutions de l'ONU. L'universalité des droits humains ne peut souffrir de doubles standards.

Cette nouvelle année, faisons le pari de l'audace : celle des luttes qui transforment, de la sororité et de la fraternité qui libèrent, d'une politique qui relie les peuples et fait primer la justice sur la force.

Rien n'est écrit d'avance. Ensemble, faisons de 2026 une année d'espérance active, de conquêtes et de solidarités retrouvées.

BONNE ANNÉE 2026

LES ÉCOLOGISTES

UNION DES GENNEVILLOIS.E.S

TRÈS BELLE ANNÉE 2026

**Véronique Desmettre**

Vos élus socialistes au conseil municipal vous souhaitent une très bonne année 2026 pour vous et tous ceux qui vous sont chers. Nous faisons également le vœu d'une année 2026 riche de débats où la parole de chacun sera écoutée, entendue dans le respect.

Face à une succession de gouvernements dans le déni de l'injustice de leurs politiques et sans volonté pour répondre aux défis du mal être social et de la nécessaire transition écologique, nous devons collectivement dans les villes, les associations, les syndicats, échanger, innover, proposer pour reprendre la main sur les grands enjeux qui rythment nos vies.

Car le contexte national est préoccupant. Les politiques d'austérité fragilisent l'hôpital public, l'école, la culture, les services du quotidien. Les budgets se resserrent, les agents publics sont mis sous pression, partout les moyens se réduisent. Les inégalités se creusent, la précarité gagne du terrain pendant que certains continuent d'accumuler des profits record. Trop souvent, la peur, la stigmatisation et le repli sur soi tiennent lieu de projet politique, ouvrant la voie aux discours d'extrême droite.

Face à cela, une autre voie est possible et nécessaire : celle de la solidarité, de la justice sociale, de l'égalité réelle entre toutes et tous. Celle d'un pays qui investit dans ses services publics au lieu de les affaiblir, qui protège les plus vulnérables, qui garantit l'accès à la santé, à l'éducation, à la culture, au logement. Celle d'une transition écologique qui ne soit pas subie mais construite, juste, accompagnée, au service des habitants et des travailleurs.

En 2026, refusons la résignation. Continuons à faire vivre les valeurs qui nous rassemblent : l'humanisme, le progrès social, la dignité. Ne renonçons ni à l'espoir, ni à l'exigence d'un avenir plus juste. Chacune et chacun, à sa place, peut contribuer à cette ambition commune.

Très belle année à vous et à vos proches de la part de tout le groupe.

ENSEMBLE POUR GENNEVILLIERS

LES GENNEVILLOIS

LES RÉPUBLICAINS

STOP AU SUICIDE
ÉCONOMIQUE**Philippe Hallais**

Revenons à l'historique qui nous conduits au massacre économique actuel de notre patrie. Dans les années 1960/80, nombre de dirigeants nous expliquaient que la terre se refroidissait très vite et qu'un terrible âge glaciaire allait s'installer. Puis, à partir de 1980, au catastrophisme du refroidissement s'est substitué le catastrophisme du réchauffement, annoncé parfois par les mêmes interlocuteurs. Ces derniers ont ciblé le gaz carbonique, présenté comme étant à l'origine du réchauffement. En réalité, nous sommes dans une période qui suit un petit âge glaciaire commencé au 13^e siècle et terminé au milieu du 19^e siècle. Ainsi le gaz carbonique est innocent de ce réchauffement naturel et, bien au contraire, contribue au verdissement de la planète (photosynthèse qui produit un dégagement d'oxygène, en plus du développement des plantes).

Malgré ces évidences, l'Union Européenne et malheureusement la France ont engagé tout un système de décroissance : plan vert, véhicules électriques et autres contraintes pour les automobilistes, contraintes au niveau des logements. Les conséquences apparaissent déjà : rappelons que l'Insee considère que le nombre de défaillances d'entreprises est de 5 600 par mois depuis un an, impliquant une aggravation du chômage. L'augmentation des prix de l'essence et de l'électricité complète gravement ce tableau pitoyable. Nous ne devons pas souhaiter que la France soit « *un Cuba sans le soleil* ».

Les politiques doivent reconnaître leurs erreurs. Les options fondamentales de redressement de notre économie sont claires : reprendre les rênes de notre économie, arrêter les décarbonations inutiles et coûteuses, autoriser les véhicules thermiques, cesser l'implémentation d'éoliennes dont nous n'avons nul besoin, développer les centrales nucléaires à neutrons rapides. Et surtout il est impératif de redonner le goût de la vie à nos concitoyens et notamment aux jeunes, qui veulent travailler et avoir des enfants.

Non à l'Éco-anxiété et fêtons ensemble une nouvelle et bonne année 2026.

**LES CONTRIBUTIONS
PUBLIÉES
DANS CES PAGES
N'ENGAGENT
PAS LA RÉDACTION
DE GENNEVILLIERS
MAGAZINE**